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Résumé

Les schémes jouent un role important dans ’expression des concepts
infinis. Le systeme grammatical arabe, représenté par les schémes, a tendance
a subir des changements. Il comporte certains schémes qui sont employés
avec davantage d’efficacité et d’autres qui disparaissent de 1’utilisation ou
changent de signification.

Afin de connaitre le degré de vitalité de certains schémes selon leur
volume de productivité, nous nous sommes basés sur une série de
dictionnaires linguistiques arabes modernes, unilingues ou bilingues, pour
cerner ces changements sur le plan terminologique scientifique, étant donné
que leur incombent la mission de vulgarisation du discours scientifique.

Mots clés

Les schémes - vitalité des schemes - productivité - dictionnaires linguis-
tiques arabes modernes - changements grammaticaux.

Abstract

Grammatical patterns play an important role in expressing infinite
concepts. The Arabic grammatical system, represented by the patterns, has
tendency to incur modifications. It includes some patterns that are employed
with more efficiency and others that disappear from the usage or change their
meaning. In order to determine the extent of vitality of some patterns by
focusing on their volume of productivity, we have based our study on some
modern Arabic language dictionaries, monolingual or bilingual, to identify
these changes as regards the scientific terminological aspect, since their
mission consists in facilitating the scientific discourse for non-scientists.

Key words

Patterns - vitality of patterns - productivity - modern Arabic language
dictionaries - grammatical change.
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